

## AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

**GRUPO SADASI** recaba los datos personales, incluidas imágenes, de los participantes en el evento “Todos somos Héroes Ayudando 2023” para realizar su inscripción, así como para la gestión, publicación y difusión de su imagen en la participación de dicho evento y comunicar a los asistentes todo lo relativo a su logística.

Para lo anterior, requerimos obtener los siguientes datos personales: nombre completo, edad, sexo, lugar de nacimiento, domicilio, teléfonos y referencias familiares; adjuntando la documentación que nos permita corroborar dichos datos. **GRUPO SADASI** es responsable del uso que se le dé a los mismos y de su protección, en términos de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

Además de lo anterior, usted tiene derecho de Acceder a sus datos personales, así como a Rectificarlos en caso de ser inexactos; instruirnos para Cancelarlos u Oponerse al tratamiento de los mismos; o bien, revocar el consentimiento que para tal fin nos haya otorgado. Para ello, es necesario que presente su petición en la misma oficina en la que nos haya proporcionado sus datos; o bien, en nuestro Departamento de Privacidad, ubicado en Arquímedes 3-302, Colonia Chapultepec Morales, Alcaldía Miguel Hidalgo, Ciudad de México; mediante un escrito que usted puede redactar libremente en el que nos indique su nombre y domicilio, los datos a los que usted desea tener acceso o que sean modificados, y deberá acompañar copia de una identificación oficial. Tendremos un plazo máximo de 20 días hábiles para atender y notificarle el resultado de su solicitud.

Asimismo, le informamos que por las características del evento en el que libremente Usted o su representado está participando, es necesario transferir sus datos personales (o los de su representado) a entidades distintas a esta empresa, pero vinculados a la organización del mismo; en el entendido de que, si usted manifiesta su oposición para que los datos personales sean transferidos, nos veremos imposibilitados para llevar a cabo la gestión de su participación en él.

Acepto: \_\_\_\_\_

Padre o tutor: \_\_\_\_\_

Fecha: \_\_\_\_\_

## AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

**GRUPO SADASI**, con domicilio en Calle Arquímedes 3, Interior 302, Colonia Chapultepec Morales, Alcaldía Miguel Hidalgo, Ciudad de México, es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y demás normatividad que resulte aplicable.

### Finalidades del tratamiento

Los datos personales e imágenes serán utilizados para realizar, previo su consentimiento, su inscripción al evento carrera atlética "Todos somos Héroes Ayudando 2023", así como para la gestión, publicación y difusión de dicho evento y comunicarle, en calidad de asistente o participante todo lo relativo a su logística.

### Datos personales recabados

Para las finalidades antes señaladas se solicitarán, además de en algunos casos imagen, los siguientes datos personales: nombre completo, edad, sexo, lugar de nacimiento, domicilio, teléfonos, referencias familiares; adjuntando la documentación que nos permita corroborar dichos datos.

### Fundamento legal

El fundamento para el tratamiento de datos personales son los artículos 6, 7, 8, 9 y demás relativos de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

### Transferencia de datos personales.

Se informa que no se realizarán transferencias que requieran su consentimiento, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, debidamente fundados y motivados. Asimismo, le informamos que por las características del evento en el que libremente Usted (o su representado) está participando, es necesario transferir los datos personales a entidades distintas a esta empresa pero vinculados a la organización del mismo; en el entendido de que si usted manifiesta su oposición para que sus datos personales sean transferidos, nos veremos imposibilitados para llevar a cabo la gestión de su participación en él.

### Derechos ARCO

Usted tiene derecho a conocer qué datos personales se tienen de usted, para qué se utilizan y las condiciones del uso que les damos (Acceso). Asimismo, es su derecho solicitar la corrección de su información personal en caso de que esté desactualizada, sea inexacta o incompleta (Rectificación); que la eliminemos de nuestros registros o bases de datos cuando considere que la misma no está siendo utilizada conforme a los principios, deberes y obligaciones previstas en la ley (Cancelación); así como oponerse al uso de sus datos personales para fines específicos (Oposición). Estos derechos se conocen como derechos ARCO.

Para el ejercicio de cualquiera de los derechos ARCO, usted podrá presentar solicitud por escrito ante la misma oficina en la que nos haya proporcionado sus datos; o bien, en nuestro Departamento de Privacidad, ubicado en Arquímedes 3-302, Colonia Chapultepec Morales, Alcaldía Miguel Hidalgo, Ciudad de México; mediante un escrito que usted puede redactar

libremente en el que nos indique su nombre y domicilio, los datos a los que usted desea tener acceso o que sean modificados, y deberá acompañar copia de una identificación oficial.

Tendremos un plazo máximo de 20 días hábiles para atender y notificarle el resultado de su solicitud.

Los requisitos que debe cumplir son:

- El nombre del titular y su domicilio o cualquier otro medio para recibir notificaciones;
- Los documentos que acrediten la identidad del titular, y en su caso, la personalidad e identidad de su representante;
- De ser posible, el área responsable que trata los datos personales;
- La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que se busca ejercer alguno de los derechos ARCO, salvo que se trate del derecho de acceso;
- La descripción del derecho ARCO que se pretende ejercer, o bien, lo que solicita el titular; y
- Cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales, en su caso.

En caso de solicitar la rectificación, adicionalmente deberá indicar las modificaciones a realizarse y aportar la documentación oficial necesaria que sustente su petición. En el derecho de cancelación debe expresar las causas que motivan la eliminación. Y en el derecho de oposición debe señalar los motivos que justifican se finalice el tratamiento de los datos personales y el daño o perjuicio que le causaría, o bien, si la oposición es parcial, debe indicar las finalidades específicas con las que se no está de acuerdo, siempre que no sea un requisito obligatorio.

El Departamento de Privacidad de **GRUPO SADASI** responderá en el domicilio o medio que el titular de los datos personales designe en su solicitud, en un plazo de 20 días hábiles, que puede ser ampliado por 10 días hábiles más previa notificación. La respuesta indicará si la solicitud de Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición es procedente y, en su caso, hará efectivo dentro de los 15 días hábiles siguientes a la fecha en que comunique la respuesta.

**Datos del Departamento de Privacidad.**

Domicilio: Calle Arquímedes 3, Interior 302, Colonia Chapultepec Morales, Alcaldía Miguel Hidalgo, Ciudad de México.

Teléfono: (015) 91389999.

## **SOLICITUD DE ACCESO, REVOCACION, CANCELACION U OPOSICION AL TRATAMIENTO DE MIS DATOS PERSONALES (A.R.C.O.)**

### **¿Qué son los derechos A.R.C.O.?**

Son los derechos que puede ejercer cualquier persona, relacionados con aquellos datos personales que haya hecho del conocimiento de otro particular.

Los derechos A.R.C.O. nos permiten Acceder a nuestros datos personales que tenga en posesión otro particular, Rectificarlos en caso de ser inexactos; instruir para Cancelarlos u Oponerse al tratamiento de los mismos; o bien, revocar el consentimiento que se haya otorgado para tal fin.

### **¿Cómo puedo ejercer mi solicitud de derechos A.R.C.O.?**

Debe presentar un escrito dirigido a la empresa que aparece en el Aviso de Privacidad que le fue entregado cuando nos proporcionó sus datos, al cual deberá anexar una copia de su identificación oficial y una copia del escrito para que podamos sellarle de recibido.

### **¿Qué datos debe contener mi escrito?**

Usted puede redactarlo libremente, indicándonos su nombre completo, un domicilio en el que podamos localizarle fácilmente para notificarle personalmente el resultado de su solicitud; señalar los datos que nos fueron proporcionados y el derecho A.R.C.O. que usted desee ejercer.

### **¿Cuánto tiempo tarda en concluir este trámite?**

Nosotros le notificaremos el resultado de su solicitud, en el domicilio que para tal efecto nos haya proporcionado, en un plazo no mayor a 20 días hábiles.